

# 350 pieds de haies plantés au cimetière

Quand il s'agit de participer aux travaux collectifs d'intérêt général ou d'embellissement de la commune, à l'appel de la municipalité sur sa page Facebook ou via l'application dédiée, il y a toujours du monde à Querrieu !

Cela s'est encore vérifié, hier, où une dizaine de personnes, ont donné de leur temps et de leur effort, pour planter, dès 13 h 30, une haie autour du cimetière.

« Il y a 350 pieds de haies à planter en tout. Ce sont principalement des groseilliers et des cassissiers pour que cette haie ne soit pas uniquement décorative mais pour que les visiteurs du cimetière puissent cueillir ses fruits et les manger aux beaux jours, expliquait sur place Jonathan Sanglard, le maire de la commune, la haie reliera notamment les tilleuls qui ont été plantés l'an dernier lors du Festival de l'Arbre ».



Une dizaine de personnes dont maire (2e en partant de la gauche), ont donné de leur temps et de leur effort, pour planter, dès 13 h 30, 350 pieds de haie autour du cimetière. (Photo Thierry Griois)

Le dimanche 10 décembre 2023, une dizaine de bénévoles avaient, en effet, déjà planté vingt-cinq tilleuls.

La plantation de groseilliers et de

cassissiers avait alors déjà été évoquée. La prochaine et dernière étape devrait être de palisser (Ndlr: étendre et lier les branches) les tilleuls. THIERRY GRIOIS